20 años después: Tec Puebla abre cápsula del tiempo (fotogalería)



En el marco de los festejos del <u>80 aniversario</u> <u>Tec de Monterrey</u> y **20 años del <u>campus Puebla</u>**, se abrió la **cápsula del tiempo** que fue cerrada en noviembre del 2003.

La apertura se realizó con la presencia de toda la comunidad Tec, así como del primer director general del campus Puebla, Rashid Abella Yunes y el director general actual, <u>Jorge Francisco</u> Rocha Orozco.

La cápsula fue cerrada el **último día de clases del primer semestre** del campus Puebla en **noviembre de 2003**, con la intención de generar los cimientos de la historia del campus poblano.

De la cápsula se sacaron artículos como: una computadora, cartas, fotografías, playeras firmadas, un balón, una medalla de un equipo representativo deportivo, un saco del primer director general del campus y una manta firmada por catedráticos, directivos y alumnos de hace 20 años.

El departamento de Arte y Cultura amenizó el evento con una intervención de Gala de Coro y Orquesta. Mientras que la tienda oficial de la institución, TECStore, realizó una pasarela con artículos oficiales del Tec de Monterrey.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: